



COMMUNIQUE DE PRESSE

Boulogne sur mer, le 06 novembre 2024



Commande d'un Patrouilleur Hauturier par la Défense Belge

SOCARENAM est très fier d'annoncer la notification d'une commande par la Défense Belge pour la réalisation d'un patrouilleur hauturier de 54 mètres de long.

Le navire commandé est un navire « Sister-Ship » des deux patrouilleurs P901 CASTOR & P902 POLLUX déjà conçus et livrés par SOCARENAM à la Marine Belge en 2014 et 2015.

Cette commande s'inscrit dans la volonté de la Marine Belge de renforcer ses moyens de patrouille et de surveillance dans sa zone économique exclusif, compte tenu d'une évolution de la situation géopolitique et économique, d'une fréquentation croissante de navires non-OTAN et de l'expansion de ses infrastructures critiques dans la Mer du Nord.

Conçu en partenariat avec le cabinet d'architecture navale MAURIC, le nouveau Patrouilleur aura les mêmes caractéristiques que les précédents navires livrés. Long de 54 mètres pour une largeur de 9.20 mètres, avec un tirant d'eau de 3.30 mètres et un déplacement d'environ 450 tonnes en charge.

Le nouveau patrouilleur aura une vitesse d'environ 21 nœuds. Mis en œuvre par un équipage de 12 marins, le navire dispose de logements pour 18 personnes supplémentaires. Ce complément peut, notamment, être constitué d'équipes de visite appelées à effectuer des interceptions et contrôles de navires au moyen de deux embarcations semi-rigides de 9 mètres.

SOCARENAM et l'ensemble de ses salariés remercient chaleureusement la Défense Belge et sa Marine pour leur confiance renouvelée. Cette commande confirme la position de SOCARENAM comme chantier de référence pour la réalisation de Patrouilleurs Hauturiers en France et à l'International

Le navire sera intégralement réalisé sur le site de Boulogne sur mer et la livraison est prévue au premier semestre 2027.



Order for a Patrol Boat by the Belgian Defense

SOCARENAM is very proud to announce the confirmation of an order from the Belgian Defense to build a 54-metre offshore patrol vessel.

The vessel ordered is a 'Sister-Ship' of the two patrol vessels P901 CASTOR & P902 POLLUX already designed and delivered by SOCARENAM to the Belgian Navy in 2014 and 2015.

This order is in line with the Belgian Navy's desire to strengthen its patrol and surveillance resources in its exclusive economic zone, given the changing geopolitical and economic situation, the growing number of non-NATO vessels and the expansion of its critical infrastructures in the North Sea.

Designed in partnership with MAURIC design office, the new Patrol Boat will have the same characteristics as the previous vessels delivered. It will be 54 meters length and 9.20 meters beam, with a draught of 3.30 meters and a loaded displacement in charge of around 450 tons.

The new patrol boat will have a speed of around 21 knots. Operated by a crew of 12 people, the vessel has accommodation for 18 additional personnel. This additional crew can, in particular, be made up of special teams called upon to carry out interceptions and checks on vessels using two 9-metre semi-rigid boats.

SOCARENAM and all its employees warmly thank the Belgian Defense and Navy for their renewed confidence. This order confirms SOCARENAM's position for the construction of Offshore Patrol Vessels in France and internationally.

The ship will be built entirely on the Boulogne sur mer site, with delivery scheduled for the first half of 2027.



A propos de SOCARENAM

D'une réputation acquise depuis 1961, SOCARENAM met son expérience, son expertise et sa compétence au service des armateurs internationaux privés et publics, civils ou militaires. Plus de 350 navires, conçus et réalisés par SOCARENAM, sont sortis à ce jour des différents sites de production implantés en France. Une équipe de plus de 250 personnes, composée d'ingénieurs, de techniciens spécialisés, d'ouvriers qualifiés propose des navires à haute valeur ajoutée en acier et en aluminium jusqu'à 100 mètres sur mesure, personnalisés ou standardisés et permet à SOCARENAM d'avoir sa place parmi les chantiers navals les plus performants sur le plan national et international.

With a reputation built up since 1961, SOCARENAM places its experience, expertise and skills at the service of private and public international shipowners, both civil and military. To date, more than 350 ships designed and built by SOCARENAM have left the various production sites in France. A team of more than 250 people, made up of engineers, specialized technicians and skilled workers, offers high added-value vessels in steel and aluminum up to 100 meters long, tailor made, customized or standardized, enabling SOCARENAM to take its place among the most successful shipyards nationally and internationally.



Contact: Hélène LEGRAND
socarenam.boulogne@socarenam.com
+ 33 (0)3 21 30 56 00



www.socarenam.com